
意見交換する「岡山市の教育を語る会」のメンバー
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学
校
と
家
庭
役
割
明
確
に

　
　
　
劈
詰
活
性
化
へ
意
見
交
換

　
岡
山
市
教
委
が
市
教
育

振
興
基
本
計
画
の
策
定
に

向
け
、
有
識
者
か
ら
意
見

を
聞
く
「
市
の
教
育
を
語

る
会
」
の
第
２
回
会
合
が

2
1
日
、
同
市
役
所
で
開
か

れ
、
教
育
の
活
性
化
に
つ

い
て
自
由
に
意
見
交
換
し

た
。

　
有
識
者
３
人
と
市
教
育

委
員
５
人
の
計
８
人
が
出

席
。
岡
山
犬
大
学
院
の
加

賀
勝
教
育
学
研
究
科
長
は

　
「
教
育
に
も
っ
と
若
者
の

力
を
取
り
入
れ
る
べ
き
。

教
員
志
望
の
学
生
が
干

ど
も
と
触
れ
合
う
機
会
を

増
や
し
て
は
」
と
提
案
し

た
。

　
国
際
医
療
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
・
Ａ
Ｍ
Ｄ
Ａ
の
菅
波
茂

理
事
長
は
「
愛
育
委
員
会

な
ど
の
地
域
団
体
と
の
連

携
を
深
め
る
こ
と
が
必

要
」
と
指
摘
。
岡
山
高
島

屋
の
肥
塚
見
春
社
長
は
、

教
員
の
仕
事
量
が
増
え
て

い
る
と
し
て
「
学
校
と
家

庭
の
役
割
を
明
確
に
線
引

き
し
、
市
民
に
示
し
て
ほ

し
い
」
と
し
た
。
次
回
会

合
は
９
月
。
　
。

　
慾
目
振
興
基
本
計
画
は

改
正
教
育
基
本
法
（
２
０

０
６
年
1
2
月
施
行
）
に
地

方
自
治
体
の
努
力
義
務
と

し
て
定
め
ら
れ
た
。
市
は

1
2
年
度
中
の
策
定
を
目
指

帽
万
一
削
剥
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